

M NSCH NR CHT !

MENSCHENRECHTE ...

... in globalen Lieferketten lückenlos umsetzen!

Damit deutsche Unternehmen weltweit Menschenrechte und Umweltstandards achten, braucht es einen gesetzlichen Rahmen. Der Verband Entwicklungspolitik Niedersachsen setzt sich deshalb für ein „Lieferkettengesetz“ ein. **Engagier auch du dich und informiere dich unter: www.ven-nds.de**



VERBAND
ENTWICKLUNGSPOLITIK
NIEDERSACHSEN e.V.

Im Rahmen des VEN-Projektes „Niedersachsen macht mobil – für Unternehmensverantwortung“. Gefördert durch:



Bundesministerium für
wirtschaftliche Zusammenarbeit
und Entwicklung

Brot
für die Welt

mit Mitteln des
Kirchlichen
Entwicklungsdienstes


